

千歳市立緑小学校 学校だより
令和6年2月22日発行 NO. 12



～学校と家庭・地域を結ぶかけ橋に～
☎ 23-4107 FAX 23-4108
https://chitose-edu.jp/midori-e/

【学校教育目標】
私たちは未来を創り ともに進む緑小の子ども
・なかよく元気に遊びます
・すすんで学び考えます
・めあてをもって努力します
・人や地球にやさしくします

【重点教育目標】
自ら学び、共に高め合い、
より確かな学力と豊かな心を育む

【めざす子ども像】
やさしさ やる気 こんんいっばいの緑っ子

目標に向かって最後までやり切る

校長 山谷 潤

2月8日をもって今年度のスケート学習がすべて終了しました。直接子どもたちへ指導して下さった皆様、靴ひもしばりのお手伝いに来ていただいた皆様により感謝申し上げます。また記録会には多くの皆様に來校いただき、惜しみないご声援をいただきましたことにも感謝申し上げます。

近年の温暖化の影響でしょうか？市内では氷の維持ができず、記録会はおろか授業すらほとんどできなかった学校もあると聞いています。幸い本校はリンク造営を担当して下さった栄光造園さんの献身的な努力で、3年生以外はすべて記録会を実施できました。悪天候が続き、授業回数が少なかった3年生も記録会こそできませんでした。しかししっかりと頑張ってタイムを測ることができました。子どもたちが最後まで必死に滑り切る姿に、私も含め感動を覚えた方も多いことでしょう。

さて学校では毎年、校長がその年度の方針（学校経営方針）を打ち出し、それに基づいて運営がなされます。学校経営方針は、国や道、千歳市の教育計画や社会情勢、本校の子どもたちの実態をふまえ、学力面・体力面・心の育成や、教職員の業務・研修など多岐にわたるものですが、その中に年度の重点目標を掲げています。重点目標は、教職員はもちろん、子どもたちにも集会などの際にお話しし、全校で取り組むめあてとしています。

令和6年度の重点目標は「豊かな心と元気な体をもち、目標に向かって最後までやり切る子ども」

といたしました。また先日、学校運営協議会を開き、委員の皆様にも承認していただいています。

複雑化・多様化が進み先の見えない現代社会において、子どもたちは協働的・対話的な活動を通して問題解決を図り、自らの進む道を切り拓いていかなければなりません。そのような中において、子どもたちが「自らの目標に向かって最後までやり切る」態度を持つことが非常に重要だと考えています。時には失敗したり、満足のいかない結果になったりすることもあるかもしれません。しかし大切なのは結果よりもやり切ろうとする態度です。そして私たち大人は、そんな子どもたちの最高の応援団でなければなりません。本校の教職員には、「子どもたちができていないことを指摘するより、前より少しでもできるようになったこと、成長したことを認め、伸ばしてあげよう。そしてそのための言葉かけや支援などを通じ、『応援をやり切る集団』になろう。」と話しています。

さあよいよ3月です。子どもたちが令和5年度をしっかりとしめくくるとともに、次のステージに向け、新たな目標に向かえるよう、われわれ教職員も全力で頑張ります。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても引き続き最高の応援団でいていただけますようお願いいたします。



講師の先生をお招きして

「プログラミング授業」「キャリア教育」

毎年、公立千歳科学技術大学のご協力のもと実施しているプログラミング授業。今回は5年生を対象に実施しました。教室での実施となりましたが、内容も新しくなり、レゴブロックでアームを作り、物をつかむなどの動作をさせるもの。講師の山川先生から説明を受けた後、学生のお手伝いもいただきながら、みんな目を輝かせて取り組んでいました。2月21日には5年生が千歳科学技術大学を訪れて理科の学習を行いました。本校の教育活動に全面的にご協力いただいております公立千歳科学技術大学に心より感謝申し上げます。



また、6年生は総合的な学習で、自分の将来を考える「キャリア教育」を実施しています。その一環として、「緑小学校おやじの会」の方々にご協力いただき、ご自身の仕事の話や、そのやりがいなどをお話いただきました。コロナ禍でなかなか実施できませんでしたが、3名の方々にお忙しい中ご來校いただき、貴重なお話を伺うことができました。子どもたちが自分の将来の姿を考える経験を積むことができました。皆様のご協力に、心より感謝申し上げます。



スケート学習ありがとうございました！

冬休み明けから始まったスケート授業。今年は12月の降雪量が少なく、なかなか予定通りリンク造りが進みませんでした。オープン予定の1月4日には間に合わず、リンク造りを手掛けてくださった業者さんの一生懸命な作業のおかげで、冬休み明けにはスケート学習を行うことができました。スケート学習が始まってからも、急な大雪や暖気で、リンクの使用に制限がありました。残念ながら、練習の回数が少なく、「記録会」を行うことができなかった学年もありましたが、大きなけがもなく学習を終えることができました。スケート授業を進めるにあたり、スケートの指導にご協力いただいたボランティアの皆様や、子どもたちの応援や様々なお手伝いをしてくださった、たくさんの方々の皆様により感謝申し上げます。次年度もよろしくお願いたします。

サケの稚魚がいっぱい・・・

1月24日に1年生のサケの学習「サケタイム」に、千歳水族館から講師の先生をお招きし、子どもたちにさけの生態について授業してくださいました。千歳水族館からサケの卵をお借りし、1年生教室前に設置。それから毎日、水槽の中を覗き込んでいる1年生。数日後にはサケの稚魚が泳いでいる姿を見ることができました。現在は体の色もだいぶ濃くなり、石の間などに隠れながら元気に泳いでいます。もうすぐ千歳水族館に返しますが、4月17日には2年生が稚魚放流を予定しています。今から楽しみです。



◆令和6年 4月参観日◆

- ①全校参観日は行いません（PTA 総会なし → 紙面報告）
- ②4/19（金）・・・1年、かわせみ（3校時参観、4校時懇談）
- ③4/23（火）・・・2年・5年（5校時参観、6校時懇談）
- ④4/24（水）・・・3年・6年（5校時参観、6校時懇談）
- ⑤4/26（金）・・・4年（5校時参観、6校時懇談）

令和6年3月～4月行事予定

日	曜日	予定
3/1	金	卒業式練習5年生 地域あいさつ運動4・6年生
4	月	スクールカウンセラー来校（12:30～）
5	火	卒業式練習5・6年生 びっころ1年生
6	水	総合的な学習発表5年生
8	金	卒業作品展（～19日）
11	月	卒業式練習5・6年生
13	水	卒業式練習5・6年生
18	月	スクールカウンセラー来校（9:00）
19	火	卒業証書授与式
20	水	春分の日
22	金	PTA 会計監査
25	月	通常4時間 給食なし 修了式・離任式
4/5	金	新6年生入学式前日準備 新学級名簿提示（午後）
6	土	善任式・始業式・入学式 教科書（上）配付日
8	月	振替休業
9	火	学年始め登校指導、下校指導（～12日） スクールバス乗車指導 1年生交通講話 1年生下校指導（～11日）
10	水	ことばの教室通級説明会 知能検査2・5年生 学級集合写真撮影（2、3、4、6年生） 二計測・視聴力検査（かわせみ） PTA 総会議案配付
11	木	学力検査（2～6年 国語） 二計測（2、4、5年生）視力検査6年 図書館開館 読書指導
12	金	学力検査（2～6年 算数） 二計測（1、3、6年生）視力検査4年 1年生下校後巡回指導 通級指導開始 学級集合写真撮影（1、5年生、かわせみ）
15	月	学校メールテスト配信日① 視聴力検査（3年生）・児童委員会
16	火	視聴力検査（2、5年生）
17	水	サケタイム2年生 視聴力検査1年生 前期認証式 学級集合写真撮影③
18	木	全国学力・学習状況調査
19	金	通常4時間授業 参観日（1年生、かわせみ）3時間目
22	月	1年生3時間授業給食開始 児童委員会
23	火	参観日2・5年生 PTA 役員会（18:00～） 図書貸出開始
24	水	参観日3・6年生
26	金	参観日4年生 市P連合同会議
29	月	昭和の日
30	火	1年生4時間授業開始